

95770984.

Sportjugendhaus Rödelheim: Internetzugang, 15 bis 22 Uhr; Kraftsport, 15 bis 22 Uhr, Auf der Insel 14, Tel. 97 82 41 52.

Jugendhaus Hausen: Ludwig-Landmann-Straße 338, 15 bis 22 Uhr.
Fem-Mädchenhaus, PC-Treff, 15 bis 17 Uhr, 1 Euro, Eschersheimer Landstr. 534, Tel. 53 10 70.

Jugendclub: im Kleinen Zentrum, 14 bis 19 Uhr, Thomas-Mann-Str. 6a, Tel. 57 64 84.

Klub für Kids der ev. St. Thomas-Gemeinde, Hedderheimer Kirchstr. 5, 15 bis 17 Uhr, Sport, 17 bis 18 Uhr, offener Treff (7 bis 13 Jahre), Tel. 58 94 46.

Kirche

Elterntreff: ev. Gemeindezentrum, Alexanderstr. 37, 9.30 bis 11.30 Uhr.

Gemeindeleben-Abend: Kirche Nazareners Ev. Freikirche, 19.30 Uhr, Hügelstr. 143, Infos übers Gemeindebüro, Tel. 52 41 84.

Treffpunkt Tagesmütter und Tagesväter, kath. Familienbildung Nordwestzentrum, Tituscorso 2b, 15 bis 17 Uhr.

Übungsabend: Posaunenspieler der Bonhoeffer-Gemeinde, 18 bis 19 Uhr, Thomas-Mann-Str. 10, Herr Trümmer, Tel. 57 39 52.

Evangelisch Freikirchliche Gemeinde, Bibelgesprächskreis, 19.30 Uhr, Praunheimer Landstr. 112.

Vereine

Mini-Feuerwehr Rödelheim: 17 bis 18 Uhr, Feuerwehrgerätehaus, Assenheimer Str. 24. Kontakt: Minifeuerwehr@feuerwehr-roedelheim.org.

behinderten von Schaffnern geholfen. Heute sind sie auf sich alleine gestellt.“ Auch Becker kann den Signalton erst hören, wenn sie einen Meter vor der Ampel steht. „Ein länger andauerndes und lauter Signal würde für mehr Sicherheit sorgen“, betont Becker.

Was Frau G. Angst bereitet, ist

Der Ansturm ist zu viel für die oberirdische Station der hochfrequentierten A-Linie. „Am südlichen Ende stehen die Fußgänger bis zur Straße“, berichtet Friedrich Hesse (CDU), Ortsvorsteher des Bezirks 9 (Dornbusch, Eschersheim, Ginnheim). Gerade in der morgendlichen Verkehrsspitze spielen sich

Anfangszeiten der schiedenen, damit die werden“, sagt Hesse.

Um dem Durcheinander werden, hat es die St vergangenen Jahr n freundlicheren Amp versucht: „Mit länger sen sollten die Schü

Fußballer spenden Blut

Eschersheim. Fast 60 Fußballerinnen und Fußballer der TSG 51 Frankfurt (Eschersheim) spendeten am vergangenen Wochenende zusammen mit Bürgern aus der Nachbarschaft vier Stunden Blut im Viertelstunden-Takt. Trotz des regnerischen und windigen Wetters haben 56 Spendenwillige den Weg

zur Sportanlage in der Niedwiesenstraße in Eschersheim gefunden. Aufgrund von 16 Erstspendern kam es zwischenzeitlich zwar zu Wartezeiten, ansonsten verlief aber alles reibungslos. Die Blutspende-Aktion war wieder ein voller Erfolg und soll auf alle Fälle im Januar nächsten Jahres wiederholt werden.

Hausen. Das Carita Santa Teresa lädt w Veranstaltung der & Kultur“ ein: Am nuar, von 15 bis 17 Treiben angesagt, „I reszeit“ wird eingelä diesmal echte „Hau ne“, die passend zur

Partnerschaft gegen An

Vertrag zwischen der Anne-Frank-Schule und dem Pädag

Jüdische Geschichte werde oft

